

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang didapatkan serta hasil analisis data, baik yang diambil dari kepustakaan maupun dari lapangan, maka penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan diantaranya:

1. Pelaksanaan pengawasan yang dilakukan oleh Dewan Pengawas Syariah pada Asuransi Syariah di PT. Prudential Life Assurance

Pelaksanaan pengawasan yang dilakukan oleh DPS pada Asuransi Syariah di PT. Prudential Life Assurance kadang-kadang ada DPS yang mengunjungi hanya satu kali dalam sebulan, bahkan ada juga yang hanya dapat dihubungi melalui telepon. Oleh karena aktivitas yang sangat sibuk di luar tugas sebagai DPS, mengakibatkan fungsi pengawasan syariah yang semestinya dilaksanakan menjadi tidak optimal. Hal demikian, dianjurkan jika ada Lembaga Keuangan Syariah (LKS) yang didirikan agar memilih DPS

yang mengacu pada daftar anggota MUI yang memiliki kapasitas pemahaman dan komitmen yang baik terhadap produk-produk asuransi syariah di PT.Prudential Life Assurance. Memerhatikan realitas demikian, pada dasarnya terdapat pihak-pihak yang turut prihatin dengan kualitas lembaga ekonomi syariah dan berkomitmen untuk memajukannya.

2. Pengaruh dewan pengawas syariah terhadap praktik kepatuhan Syariah di PT. Prudential Life Assurance?

Pengawasan yang dilakukan oleh DPS pada Asuransi Syariah di PT.Prudential Life Assurance tidak berjalan seperti yang seharusnya, Peran DPS dalam sistem pengawasan terhadap kepatuhan syariah di PT.Prudential Life Assurance tidak optimal dan harus di perbaiki di masa depan. Peran DPS jika tidak optimal terhadap praktik kepatuhan syariah mengakibatkan rusaknya citra dan kredibilitas asuransi syariah. Hal demikian, akan dapat mempengaruhi pandangan dan penilaian masyarakat, selanjutnya dapat mengurangi kepercayaan masyarakat terhadap asuransi PT. Prudential Life Assurance.

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari peneliti yang telah dilakukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain sebagai berikut:

1. Bagi akademisi, Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk menambah wawasan dan pengetahuan. Serta diharapkan menambah referensi terutama bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi Bisnis Islam khususnya untuk Jurusan Asuransi Syariah.
2. Pihak PT Prudential, Dalam pengawasan kegiatan asuransi yang ada di daerah baiknya jika cabang-cabang PT. Prudential Life Assurance pun harus memiliki DPS. Hal ini sejalan dengan semakin meluasnya kantor cabang asuransi syariah ke berbagai wilayah provinsi, bahkan kabupaten atau kota. Untuk memaksimalkan kinerja DPS dalam menjamin bahwa asuransi syariah yang mereka awasi itu telah berjalan sesuai syariah maka ada baiknya ada semacam cek list terhadap semua kegiatan asuransi syariah agar semua kegiatan asuransi benar bisa terkendali dan terjamin kemurniannya terhadap pelanggaran yang dilarang syariah.

3. Bagi peneliti selanjutnya Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas populasi, tidak hanya pada PT Prudential Life Assurance Jakarta saja, tetapi juga ditambah dengan perusahaan asuransi lainnya.